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    LA SANTIDAD 4 
MIRANDO AL INVISIBLE 

 
I. INTRODUCCIÓN 
 

Mateo 6:5  Y cuando ores, no seas como los hipócritas; porque ellos aman el orar en pie en las sinagogas y en las 
esquinas de las calles, para ser vistos de los hombres; de cierto os digo que ya tienen su recompensa. 
 
Ciertamente hay una gran diferencia entre vivir haciendo las cosas para ser vistos de los hombres, lo 
cual implica dependiendo de ellos, a vivir dependiendo verdaderamente de Dios. 
 
Pero la diferencia solo la puede notar aquel que verdaderamente conoce a Dios, quien no lo conoce 
vivir para los hombres para recibir de los hombres les parece no sólo suficiente sino normal, y por 
supuesto nosotros si debemos entender que hay una enorme diferencia entre estar dependiendo y 
recibiendo de Dios a recibir solo de los hombres. 
 
Si por ejemplo fueras un deportista o un empresario y se te ofreciera un respaldo: ¿Qué clase de 
respaldo en gustaría el de un pobre hombre o el de un hombre millonario y muy poderoso? 
 
Y a esto debemos añadirle, que el respaldo de los hombres termina o con nuestra muerte o con la 
muerte del que nos respalda, mientras que el respaldo de Dios no termina con la muerte sino que sigue 
por la eternidad... por eso no tener su respaldo indudablemente acarreará la pérdida más grande que 
pueda tener un hombre en toda su existencia.  
 
Cuando revisamos la historia de Moisés de el dice la escritura: 
 

Hechos de los Apóstoles 7.22 Y fue enseñado Moisés en toda la sabiduría de los egipcios; y era poderoso en sus 
palabras y obras.  
 
Moisés fue criado en un imperio poderoso y se convirtió en un nombre poderoso...  Sin embargo 
después de un tiempo cuando conoce a Dios, al recibir el encargo de liberar al pueblo de Israel, de 
aquel imperio que él conocía, de Egipto, el dice: 
 

Éxodo 33.15 Y Moisés respondió: Si tu presencia no ha de ir conmigo, no nos saques de aquí.  
 
¿Cuántas veces cuando vamos a hacer algo pensamos, deseamos, o pedimos el respaldo de Dios para 
lo que vamos a hacer: Es decir qué tan conscientes somos de la necesidad de la presencia de Dios? 
 
Por supuesto si en nuestros planes no está el hacer la voluntad de Dios tendríamos que ser muy burros 
para pedir su respaldo, (Los hay) contrario a eso lo que vamos a querer es vivir a escondidas de Dios 
pero por supuesto eso no es santidad y al final no traerá beneficios. 
 
El punto clave de este asunto es que no puede haber santidad al vivir para los hombres... mucho 
menos cuando en nuestro corazón tratamos de aparecer como buenos delante de ellos...  
 
Porque la realidad es que como todos somos pecadores, quien así vive, quién está pendiente de lo 
que los hombres piensan de él, terminara inevitablemente desarrollando hipocresía...  
 
Y una persona hipócrita es en realidad el resultado de aprender a vivir al ojo, de volverse experto en 
justificaciones, de aprender a mentir cada vez con más eficacia, y por supuesto todo esto en lugar de 
restaurar la conciencia la corrompe cada vez más. 
 
Y según la escritura, vivir sin fe, sin una conciencia clara de la presencia de Dios en todo lugar, y el 
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corromper la conciencia para aparentar ser bueno delante de los hombres, traera como 
resultado final:  
 

1 Timoteo 1.19–20 manteniendo la fe y buena conciencia, desechando la cual naufragaron en cuanto a la fe 
algunos, 20de los cuales son Himeneo y Alejandro, a quienes entregué a Satanás para que aprendan a no 
blasfemar.  
 
Vivir para los hombres hace naufragar en la fe, corrompe la conciencia, y es evidenciade un falso 
cristianismo que lleva a la condenación.  Como podemos ver vivir para los hombres es algo 
supremamente serio.  
 
En el señor Jesús dijo: 
 

Mateo 6.1 Guardaos de hacer vuestra justicia delante de los hombres, para ser vistos de ellos; de otra manera no 
tendréis recompensa de vuestro Padre que está en los cielos.  
 
Y no tener recompensa en otras palabras quiere decir que se perderá!  ¿Y todo esto a cambio de que?  
 
De ser vistos de los hombres, de esperar recibir de los hombres... Y a veces lo único que recibirá es 
que lo vieron y no más. (Según una comentarista despedazaron a Shakira en las redes porque hablo 
con acento español y no como costeña. Que cosa tan ridícula.) 
 
Por eso... como vimos la semana pasada, aunque es un error común, aún de muchos cristianos el 
correrle a los hombres y no a Dios, es algo grave...  
 
Recuerdan lo que recibió el criado de Eliseo por correrle a Naaman...  lepra para él y para sus 
generaciones. Tremenda maldición. 
 
Y vimos que eso es algo que ocurre por que los hombres están pendientes de la autoridad al estilo 
del mundo, autoridad que está basada en la posición, conocimiento, poder, belleza y dinero que los 
hombres tienen...  
 
¿Pero acaso eso quiere decir que de ahora en adelante usted no le va correr correr a ningún hombre, 
no le va hacer caso a su jefe, tampoco a sus padres, porque como la enseñanza dice que no hay que 
correrle a los hombres? 
 
No, esa en realidad no es la enseñanza, porque la escritura también dice: 
 

Colosenses 3.22–23 Siervos, obedeced en todo a vuestros amos terrenales, no sirviendo al ojo, como los que 
quieren agradar a los hombres, sino con corazón sincero, temiendo a Dios. 23Y todo lo que hagáis, hacedlo de 
corazón, como para el Señor y no para los hombres;  
 
Y esto muestra con claridad que el problema no es ser obediente, diligente, rápido e inteligente al 
trabajar... El problema es la  mala actitud que se evidencia cuando "Servimos al ojo"  que es una 
expresión que se usa para mostrar que estamos dependiendo de los hombres y queriendo agradar a 
los hombres, en lugar de buscar agradar a Dios. 
 
Y es un problema muy serio como he venido diciendo, porque quien agrada a los hombres va a llegar el 
momento en que los hombres le pidan algo que no está de acuerdo con los principios de Dios, y allí 
muchos caen, pues por su falta de confianza en Dios, prefieren por agradar a los hombres dejar 
de hacer la voluntad de Dios. 
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Esto por supuesto aunque muchos no lo puedan ver con claridad, es un asunto de confianza 
en Dios. Es decir la falta de confianza en Dios nos lleva a depender y a esperar recibir de los 
hombres, lo cual nos convierte en sus siervos. 

 
 
II. MIRANDO AL INVISIBLE 
 
Por esto cuando la escritura dice 
 

Hebreos 11:6  Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le 
hay, y que es galardonador de los que le buscan. 
 
Debemos entender que es imposible vivir en santidad si no tenemos Fe... porque sin fe es imposible 
hacer la voluntad de Dios...  
 
Piensa por un momento: ¿A cuantas cosas no renuncias porque no crees que al renunciar serás 
bendecido? ¿Acaso no te sujetas a tu marido porque piensas que vas a perder, es decir no tienes fe en 
que Dios te va bendecir? ¿Acaso no ejerces autoridad como Dios lo desea porque no crees que eso 
traiga bendición a tu vida y familia? ¿Acaso financieramente no eres fiel con Dios porque no crees que 
Dios te pueda bendecir? 
 
¿Por qué no hay obediencia en estos asuntos que la escritura enseña con mucha claridad? Porque 
obedecer a la voluntad de Dios sin fe, a los hombres les parece un suicidio… 
 
Por esta misma razón los cristianos que son bien obedientes a Dios el mundo los cataloga como locos... 
 

1 Corintios 2.14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son 
locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.  
 
Parte de la descripción de la fe es: 
 

Hebreos 11:1  Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.... En otra parte 

dice...  2 Corintios 5:7  (porque por fe andamos, no por vista) 
 
De dónde podemos también decir que la fe es la capacidad de ver, lo que los hombres no ven, y de 
no dar importancia a lo que los hombres ven.  
 
 
El poder por la fe, ver lo que los hombres no ven, y el dejar de ver, lo que los hombres no pueden dejar 
de ver, nos dará una visión completamente diferente de cómo vivir la vida....  
 
La escritura nos cuenta que Moisés, aquel hombre que conocía la sabiduría de los egipcios y era 
poderoso en hechos y palabras, fue capaz de enfrentarse a ese imperio... ¿por qué? 
 

Hebreos 11:27  Por la fe dejó a Egipto, no temiendo la ira del rey; porque se sostuvo como viendo al Invisible. 
 
Y lo quedemos entender, de este hombre que está en el pabellón de los héroes de Dios por causa de 
su fe, es que Moisés sin importar cuán grande y poderoso era el faraón de Egipto, que era la potencia 
mundial del momento... actuó como si el faraón no tuviera importancia, como si no fuera poderoso, 
como si no existiera.... Y lo hizo, porque aprendió a mirar lo que la gente no ve, lo hizo porque 
aprendió a mirar al invisible. 
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Por esta misma razón, los que viven para agradar a los hombres, los que corren ante la 
autoridad al estilo del mundo que los hombres tienen, lo hacen porque no ha podido ver al 
invisible, y mientras no lo hagan seguirá siendo esclavos del mundo. 

 
Una mujer que en su matrimonio se deja abusar de su marido no está viendo al invisible, un empleado 
que se deja abusar de su jefe no está viendo al invisible, un discípulo que se deja abusar de su pastor 
no esta viendo al invisible... Y no se trata en ningún momento de ir contra la autoridad, sino de 
hacer lo correcto que en muchos casos puede ser no hacer caso a esa autoridad, porque esta 
abusando y por supuesto no tiene el respaldo de Dios. 
 
 
III. JESÚS Y PILATOS 
 
Hay una narración en el nuevo testamento donde podemos ver como el Señor Jesucristo gracias a que 
veía al invisible, podía permanecer en la perfecta y santa voluntad de Dios, aún en contra de la 
autoridad y poder al estilo del mundo. 
 
Nos cuenta la historia que Poncio Pilatos era el procurador o perfecto romano, que tenía a su cargo 
toda la provincia, y era tal su autoridad que le permitiría controlar aún el dinero del templo de los judíos, 
también guardaba los vestidos que los sacerdotes usaban en las festividades y por supuesto estaba por 
encima del toda autoridad judía y romana en la región... él podía condenar a muerte al que los judíos 
perdonaban, o al contrario, librar de la muerte al que los judíos condenaban. 
 
Abusando de la autoridad que tenía, dicen los historiadores que con la plata del templo construyó un 
acueducto para la ciudad, se cuenta también que hacia disfrazar a los soldados y asesinaba a judíos... 
de él, es que le cuentan a Jesús... 
 

Lucas 13:1  En este mismo tiempo estaban allí algunos que le contaban acerca de los galileos cuya sangre Pilato 
había mezclado con los sacrificios de ellos. 
 
En fin, fue un de los procuradores que más fuertemente hostigaron al pueblo judío, y allí ante ese 
hombre fue llevado Jesús, y nos narra la escritura: 
 

Juan 19: 8 al 11.  Cuando Pilato oyó decir esto, tuvo más miedo.9Y entró otra vez en el pretorio, y dijo a Jesús: ¿De 
dónde eres tú? Mas Jesús no le dio respuesta. 10Entonces le dijo Pilato: ¿A mí no me hablas? ¿No sabes que tengo 
autoridad para crucificarte, y que tengo autoridad para soltarte? 11Respondió Jesús: Ninguna autoridad tendrías 
contra mí, si no te fuese dada de arriba; 
 
A sí son las cosas en el mundo... aunque Pilato era la máxima autoridad en toda la región, ante Jesús 
tenía miedo. (Le dio cuando le dijeron que decía ser el hijo de Dios) 
 
Cuando Jesús no le contestó... y Pilato quiso confrontarlo diciéndole que en su mano estaba la vida y la 
muerte de El... Jesús le dijo que la autoridad que tenía no era de él, que ninguna autoridad tendría sino 
le hubiese sido dada de arriba... 
 
Algunas veces me he hecho la pregunta... ¿Que tan arriba fue capaz de mirar Pilatos?... no tengo 
certeza pero creo que los ojos le llegaron sólo hasta el César.... ¿Pero solo a eso se refería Jesús? No 
por supuesto que no. 
 
 
IV. TODA AUTORIDAD DEL MUNDO ES MANIPULABLE. 
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Más irónico aún, que siendo Pilato la máxima autoridad en la región, fue manipulado por los 
judíos quienes lo asustaron con el César, para obligarlo a enviar a Jesús a la crucifixión, pues 

él no quería. 
 
Es como si algo por dentro de dijera que era injusto lo que hacía con este hombre que decía ser Dios.... 
Pero pudo más la influencia de los hombres, por lo cual actuó en contra de su conciencia, pero en favor 
de su posición. 
 
No importa cuanta a autoridad pueda tener una persona en el mundo... siempre será manipulado por el 
mundo... pues por poderoso que sea, depende del mundo y al mundo quiere agradar. 
 
El caso opuesto es Jesús, quien tenía perfecta claridad acerca de lo que debía hacer, y aunque eso 
implicaba una muerte espantosa, continuó en su camino de santidad... ¿cómo hizo?.... mirando al 
invisible..... Y mirando los resultados de vivir para el invisible. 
 
 
V. ¿QUÉ IMPLICA MIRAR AL INVISIBLE? 
 
 

Jesús les dijo...Ninguna autoridad tendrías contra mí, si no te fuese dada de arriba; 
 
Ciertamente Jesús estaba viendo lo que los hombres no, Jesús estaba mirando la autoridad de su 
Padre...  
 
Por esto mismo el apóstol Pablo está hablando de mirar al invisible cuando dice: 
 

Romanos 13:1  Sométase toda persona a las autoridades superiores; porque no hay autoridad sino de parte de 
Dios, y las que hay, por Dios han sido establecidas.  
 
Aunque en el mundo podemos hacer la división respecto de las diferentes ramificaciones de la 
autoridad del estado, la autoridad de la iglesia, la autoridad de las empresas, la autoridad de la familia, 
etc. Lo que dice el apóstol Pablo, que es lo mismo que dijo Jesús, debe llevarnos a mirar que sólo 
hay una única y poderosa autoridad sobre todo el universo, que es Dios. 
 
Y de esa única y poderosa autoridad que es Dios, dependen todas las autoridades que podamos 
encontrar en el universo y en la tierra. 
 
Todo cristiano que quiera vivir en santidad, tiene que aprender a ver y a respetar la autoridad de 
Dios todopoderoso, sobre todas las autoridades. Y para hacerlo necesita de la fe porque sin fe es 
imposible agradar a Dios. 
 
Por esto la pregunta es: 
 
 
VI. ¿QUÉ TANTO ESTAS VIENDO LO QUE NO SE VE? 
 
¿Qué tan consciente eres al vivir cada momento en tu vida?.... ¿Estas viviendo bajo las autoridades 
delegadas, pero con una clara conciencia de que Dios, el todopoderoso, esta sobre cada una de 
ellas?  
 
Es que mi marido... Ese profesor es una caspa... El jefe en la oficina.... Mis padres.... 
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Tú como esposa estas consciente de  la autoridad de Dios en tu marido... Tú como hijo estas 
consciente de la autoridad de Dios en tus padres... Tú como padre estas consciente de la 
autoridad de Dios en sus jefes... etc. 

 
Por supuesto hay que incluir allí de manera especial la autoridad de la iglesia... La autoridad de los que 
ejercen los dones espirituales... La autoridad de los pastores, líderes de ministerio.... Porque ni uno 
solo de ellos aunque así lo pareciera, está alli sin el respaldo de Dios. La escritura dice: 
 

Romanos 13.1–2 Sométase toda persona a las autoridades superiores; porque no hay autoridad sino de parte de 
Dios, y las que hay, por Dios han sido establecidas. 2De modo que quien se opone a la autoridad, a lo establecido 
por Dios resiste; y los que resisten, acarrean condenación para sí mismos.  
 
Ojo con esto que voy a decir. Aprender a ver lo que la gente no ve, nos debe hacer conscientes de que 
por encima de ellos está Dios, y que cuando obedecemos a una orden legitima le estamos 
obedeciendo a Dios, y ojo cuando les desobedecemos a una orden legítima también le estamos 
desobedeciendo a Dios y traeremos perjuicio para nuestra vida. 
 
Pero por esta misma razón, porque debes ver siempre a Dios por encima de la autoridad, por esta 
misma razón es que: NO PUEDES OBEDECER ALGO QUE NO ESTÉ DE ACUERDO CON LA 
VOLUNTAD DE DIOS.  
 
Por favor nunca pierdan esto de vista, o terminarán siendo siervos serviles de los hombres y no 
de Dios. 
 
Si están entendiendo con claridad entonces entenderán que hay dos formas en que perdemos de vista 
al invisible. La primera es cuando desobedecemos una orden legítima. Y la segunda es cuando 
obedecemos una orden que no es de Dios. 
 
Y ojo con esto que también que voy a decir: Cuando usted compromete su palabra para hacer algo 
legítimo, cuando usted como su propia autoridad incumple su palabra, también le está 
desobedeciendo a Dios. 
 
¿Por qué cuando usted incumple su palabra o sus compromisos le está desobedeciendo a Dios? 
Porque la escritura dice: 
 

Santiago 5.12 Pero sobre todo, hermanos míos, no juréis, ni por el cielo, ni por la tierra, ni por ningún otro 
juramento; sino que vuestro sí sea sí, y vuestro no sea no, para que no caigáis en condenación.  
 
Este es todo un tema muy importante que deberían repasar. Cuando dice "pero sobre todo" lo hace 
porque viene mencionando cosas importantísimas en la vida cristiana. 
 
Dios está hablando de que si usted se queja por cualquier cosa, esa queja trae condenación a su 
vida, por lo tanto en lugar de quejarse, debe mirar el ejemplo de los hombres santos de Dios que con 
paciencia soportaron las pruebas, para que Cristo fuera formado en su corazón...  
 
Eso es prácticamente el propósito en la vida cristiana, pero luego remata diciendo: "Pero sobre todo" 
usted tiene que ser una persona de palabra, una persona cumplida en sus compromisos, una 
persona que llega a tiempo a sus compromisos. Porque cuando usted no cumple su palabra 
también caerá en condenación. 
 
Y todo este mal proceder con la autoridad, aun con la autoridad que Dios nos ha dado, es consecuencia 
de no estar viendo al invisible, y cuando vivimos sin ver al invisible entonces no estamos viviendo en 
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santidad. 
 
Además si en este proceso de la sujeción y la obediencia usted no ve al invisible, entonces 

usted se hará una muy mala idea de Dios, pues pensará que Dios lo está colocando a merced de las 
personas, que a veces pueden resultar muy malas personas. 
 
Una mujer rebelde, un hijo rebelde, un empleado rebelde, un discípulo rebelde, es aquella persona que 
no logra ver al invisible, y entonces se rebela contra la autoridad que ve, ignorando al todo 
poderoso que no ve. 
 
Por ejemplo si leemos el siguiente pasaje: 
 

Colosenses 3:22  Siervos, obedeced en todo a vuestros amos terrenales... 
 
Y al pensar en esta orden no vemos al invisible, lo veremos como un mandato servil que me coloca bajo 
la autoridad de los hombres...  
 
Con esto del plebiscito como algunos pastores hablan de que no es correcto votar a favor de de tantos 
principios que se están violando, he visto como en las redes los incrédulos dicen: "Es que los pastores 
son unos abusadores y los feligreses son unos borregos tontos que se dejan estafar... etc." 
 
Por supuesto esa es la visión de un incrédulo que no ve al el invisible, y que ve a un cristiano fiel a 
Dios sirviendo en la iglesia, haciendo discípulado, dirigiendo un ministerio, o siendo fiel con sus 
diezmos. 
 
Pero asimismo se puede ver el cristiano fiel, si pierde de vista al invisible... Por eso después de 
ese mandato de obedecer a nuestros amos terrenales, la escritura continua: 
 

Colosenses 3:22...   , no sirviendo al ojo, como los que quieren agradar a los hombres, sino con corazón sincero, 
temiendo a Dios. 23Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres;24 

sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a Cristo el Señor servís.  
 
No al ojo quiere decir que no debemos ser obedientes para que nos vean. Si esa es nuestra actitud lo 
único que recibiremos es que nos vean, pero Dios no nos darán nada. 
 
Lo correcto es: Con corazón sincero temiendo a Dios. Y este temor de Dios en otras palabras quiere 
decir: Que tu obediencia a las autoridades que Dios ha puesto sobre ti, debe ser ejecutada como 
si estuvieras obedeciendo al mismo Dios. 
 
Eso es vivir en santidad viendo al invisible, pero opuesto a esto a veces uno escucha... 
 
Que a la esposa cuando se le insiste en obedecer a su marido Ella dice: "Pero él no es Jesucristo" 
 
Por supuesto que no, pero por inmaduro, egoísta, o prepotente que pueda ser, si lo que está ordenado 
está de acuerdo con la voluntad de Dios, debe ser obedecido como si el mismo Dios lo estuviera 
ordenando. 
 
Por tanto la pregunta no es si el esposo se está portando uno igual que Jesucristo o si se parece uno a 
Jesucristo, sino si lo que está ordenando está de acuerdo o no con la voluntad de Dios. 
 
Si es de acuerdo obedezca como si Jesucristo mismo lo hubiera ordenado, si no está de acuerdo hable 
con el con el mismo respeto que le hablaría a Jesucristo, y expongale las razones por las cuales no le 
va a obedecer. 
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Y eso es igual con cualquier autoridad que Dios haya colocado sobre nosotros... Si la orden 
es legítimo en la práctica debemos pensar que... “Dios quiere que yo haga esto " 

 
Si usted no piensa eso, entonces usted no está viendo al invisible, si usted no logra entender y 
creer este principio de autoridad, Y mientras no lo hagas no podrás servir verdaderamente a Dios, 
seguirás siendo esclavo de los hombres, y no lograrás vivir en santidad, porque según lo que leímos en 
Romanos usted estaría resistiendo a Dios mismo y acarreando condenación para su vida. 
 
Una pregunta que nos debemos hacer para entender mejor la importancia de este asunto es: 
 
 
¿QUÉ TANTA  AUTORIDAD HA DELEGADO EL INVISIBLE? 
 
Responder que tanta autoridad tiene Dios... es fácil.  Él tiene absolutamente toda la autoridad del 
universo y sobre absolutamente todo lo creado. 
 
Por esto cuando Jesús hizo a sus discípulos el mayor encargo que a recibido grupo alguno en la tierra 
les dijo: 
 

Mateo 28:18  Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. Por 
tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, 
 
Semejante empresa es imposible cumplir, más con toda la autoridad de Dios el asunto cambia 
totalmente... 
 
Sin embargo aunque esto es real, el problema está en que no hemos comprendido y no hemos creído 
en ese completo y poderoso respaldo de Dios. 
 
 
LOS EJEMPLOS DE LA ESCRITURA 
 
En el antiguo testamento encontramos historias tremendas, que nos muestran la autoridad que Dios ha 
delegado a los hombres, lo que pasa es que a veces no meditamos como debiéramos hacerlo, 
perdiéndonos las tremendas enseñanzas que ellas contienen, respecto de este asunto. 
 
Bajo el viejo pacto Moisés es considerado la mayor autoridad, ya que él fue usado por Dios para 
comunicar la ley de Dios que es la máxima autoridad... Pero ocurre que cuando los hombres ignoraban 
la ley de Dios entonces Dios enviaba sus profetas, Y que entre ellos el mayor profeta es el profeta Elías. 
 
Cuando Jesús se transfiguró en el monte a ún lado apareció moisés representando la ley y al otro 
apareció Elías representando a los profetas, pero por encima de estos dos Dios padre dijo que era a 
Jesús a quien debía oir... Y esto quiere decir que el nuevo pacto es para nosotros ahora la máxima 
autoridad. 
 
Eso quiere decir que si la desobediencia a la autoridad de la ley o de los profetas traía consecuencias, 
es mucho más grave ignorar y desobedecer el Nuevo Pacto y a sus autoridades. 
 
El proceso normal es que ignoramos la escritura y como consecuencia ignoramos la autoridad.(Cuando 
es por ignorancia no es tan grave pero cuando es con pleno conocimiento del asunto es más 
complicado.)   Veamos un ejemplo: 
 

2º Reyes 1.2–4 Y Ocozías cayó por la ventana de una sala de la casa que tenía en Samaria; y estando enfermo, 
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envió mensajeros, y les dijo: Id y consultad a Baal-zebub dios de Ecrón, si he de sanar de esta mi 
enfermedad. 3Entonces el ángel de Jehová habló a Elías tisbita, diciendo: Levántate, y sube a 
encontrarte con los mensajeros del rey de Samaria, y diles: ¿No hay Dios en Israel, que vais a consultar 

a Baal-zebub dios de Ecrón? 4Por tanto, así ha dicho Jehová: Del lecho en que estás no te levantarás, sino que 
ciertamente morirás. Y Elías se fue.  
 
Este rey menospreció la autoridad de la escritura que prohibía consultar a otros dioses. Por esta razón 
Dios manda a su profeta, quien detiene a los mensajeros y los devuelve con el mensaje de Dios, de que 
el rey moriría de esa enfermedad. 
 
Al recibir el rey la noticia, pregunta cómo era aquel hombre de Dios, y al saber que era Elías lo mandó a 
buscar, pero no envió unos mensajeros, sino un capitán con 50 soldados... 
 

2º Reyes 1.9 Luego envió a él un capitán de cincuenta con sus cincuenta, el cual subió a donde él estaba; y he aquí 
que él estaba sentado en la cumbre del monte. Y el capitán le dijo: Varón de Dios, el rey ha dicho que desciendas.  
 
Al leer esto me preguntaba... Cuando quiso saber acerca de su salud leímos que "envió mensajeros"... 
Más cuando manda por Elías... mandó un capitán con cincuenta hombres.... ¿Porque? 
 
Este rey Ococias era el hijo de Acab, uno de los peores Reyes de Israel, quien casado con Jezabel 
promovió el culto a Baal, y persiguieron a muerte a los profetas del Señor. 
 
Y este mismo Elías tuvo una confrontación con los profetas de Baal y mató a 400 de ellos en un evento 
donde fue muy claro el respaldo poderoso de Dios a su profeta. Luego de estos eventos murió tanto 
Acab como  Jezabel.... 
 
Y parece que ignorando esta tremenda historia, (el hombre que no recuerda la historia vuelve a cometer 
los mismos errores) el rey Ocozías que ya había ignorado la autoridad de palabra de Dios ahora ignora 
la autoridad del profeta de Dios... Y se atreve a ordenarle al profeta que descienda. Elías responde: 
 

2 Reyes 1: 10  Y Elías respondió y dijo al capitán de cincuenta: Si yo soy varón de Dios, descienda fuego del cielo, y 
consúmate con tus cincuenta. Y descendió fuego del cielo, que lo consumió a él y a sus cincuenta. 
 
"Si yo soy varón de Dios" dice el profeta... Es como si le estuviera diciendo a este capitán; Usted 
dice que yo soy un varón de Dios pero usted no tiene idea que es ser un varón de Dios. 
 
Porque si el capitán supiera que significaba ser un varón de Dios, le hubiera dicho el rey que era un 
error muy grave ordenarle al varón de Dios que fuera a visitarlo... Pero como ocurre con aquellos que 
no viven en santidad, este capitán le corría a los hombres, al rey e ignoraba al INVISIBLE que 
respaldaba al varón de Dios.  
 
La consecuencia: descendió fuego del cielo y acabo con todos...  ¿Que creen ustedes que pensó el rey 
Ocozías? No tenemos ni idea que pensó el rey de Israel, pero lo que si es absolutamente cierto es; que 
siguio viendo al hombre, al profeta, a Elías y no al invisible. Y por eso: 
 

2 Reyes 1: 11 Volvió el rey a enviar a él otro capitán de cincuenta con sus cincuenta; y le habló y dijo: Varón de 
Dios, el rey ha dicho así: Desciende pronto.  
 
Esta segunda vez la orden no es solo que descienda, sino que lo haga pronto. Como dando a entender 
que el rey está molesto Y por eso y espera que el profeta se apure... Y nuevamente: 
 

2 Reyes 1: 12 Y le respondió Elías y dijo: Si yo soy varón de Dios, descienda fuego del cielo, y consúmate con tus 
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cincuenta. Y descendió fuego del cielo, y lo consumió a él y a sus cincuenta. 
 
Y vuelve y juega: 

 

2 Reyes 1: 13 Volvió a enviar al tercer capitán de cincuenta con sus cincuenta; y subiendo aquel tercer capitán de 
cincuenta, se puso de rodillas delante de Elías y le rogó, diciendo: Varón de Dios, te ruego que sea de valor delante 
de tus ojos mi vida, y la vida de estos tus cincuenta siervos. 14He aquí ha descendido fuego del cielo, y ha 
consumido a los dos primeros capitanes de cincuenta con sus cincuenta; sea estimada ahora mi vida delante de 
tus ojos.  
 
Verdad que esta forma de comunicar la razón fue bastante diferente... aquí el capitán no está viendo a 
un hombre, no está viendo a un hombre religioso, el capitán es consciente que detrás de este hombre 
está el invisible... el todopoderoso, Y al ver Dios esta actitud de este hombre: 
 

2 Reyes 1: 15  Entonces el ángel de Jehová dijo a Elías: Desciende con él; no tengas miedo de él. Y él se levantó, y 
descendió con él al rey.   
 
Siempre en la escritura la expresión "El ángel de Jehová " se refiere a Dios mismo. Ciertamente el 
invisible estaba allí al lado de Elías dándole dirección. 
 
Sin embargo aunque la actitud del capitán es completamente diferente... no parece que esta haya sido 
la actitud del rey Ocozías... por eso leemos que el profeta cuando descendió: 
 

2 Reyes 1: 16  Y le dijo: Así ha dicho Jehová: Por cuanto enviaste mensajeros a consultar a Baal-zebub dios de 
Ecrón, ¿no hay Dios en Israel para consultar en su palabra? No te levantarás, por tanto, del lecho en que estás, 
sino que de cierto morirás.  17Y murió conforme a la palabra de Jehová, que había hablado Elías.  
 
Sólo duró dos años su reinado y murió sin dejar descendientes por lo cual un hermano suyo los sucedió 
en el trono. Y a este hombre de Dios, a Elías los sucedió Eliseo su siervo. 
 
Por causa de lo que el país estaba viviendo a causa de la maldad de su rey, la generacion que se 
levantó fue una generación que no respetaba la autoridad de Dios... y nuevamente nos cuenta la 
escritura lo grave que es vivir la vida sin ver el invisible, es decir sin reconocer la autoridad de Dios. 
 

2 Reyes 2:23  Después subió de allí a Bet-el; y subiendo por el camino, salieron unos muchachos de la ciudad, y se 
burlaban de él, diciendo: ¡Calvo, sube! ¡calvo, sube! 24Y mirando él atrás, los vio, y los maldijo en el nombre de 
Jehová. Y salieron dos osos del monte, y despedazaron de ellos a cuarenta y dos muchachos.  
 
Alguna vez revisando este pasaje, pensaba que era algo tremendamente duro... uno podía pensar que 
unos muchachos locos burleteros como abundan hoy... ¿recibir semejante castigo? 
 
El tratado de imaginarme como debió haber sido la escena en la que dos osos despedazaron 42 
muchachos... ¿Como fue?  ¿Cuánto se demoraron?... También trato de imaginar cuando la noticia 
luego a sus padres.... ¿Qué pensaría en estos padres del profeta después de semejante evento? 
 
Pero entendiendo que Dios es un Dios de misericordia, más bien pienso en cuan importante es que los 
hombres aprendamos a ver no sólo en las autoridades, sino en las cosas que suceden a nuestro 
alrededor LA ACCIÓN DEL PODEROSO E INVISIBLE DIOS, para que teniendo claridad acerca de 
esto, respondamos como Dios desea que lo hagamos. 
 
Por que si un pueblo no respetaba a la autoridad de Dios que representa a Dios mismo... ¿A quién 
respetara?  
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V. BENEFICIOS DE LA SANTIDAD 
 

Mucho ojo con la siguiente aclaración. Ya en alguna oportunidad lo estudiamos pero déjeme recordarles 
que el respaldo que que da Dios a sus autoridades bajo el Nuevo Pacto,  no es igual en el sentido de 
que Dios ahora no manda fuego del cielo y destruye aquellos que no obedecen a sus pastores o sus 
padres o jefes... Y no ocurre igual no porque Dios no haya delegado la misma autoridad que 
delegó bajo el viejo pacto, sino porque el nuevo pacto es espiritual y allí la bendición y la maldición 
son de ese tipo. 
 
Eso quiere decir que en este tiempo quien no obedece a la autoridad de Dios porque no ve a Dios todo 
poderoso respaldándola el perjuicio es para su vida espiritual y tiene que ver con la recompensa en la 
eternidad... Si es que llega a vivir con Dios en la eternidad. 
 
1. Vivir en santidad trae protección 
 
2. Vivir en santidad trae sanidad 
 
3. Vivir en santidad trae poder 
 
4. Vivir en santidad trae riqueza 
 
 


